

Wachstumskurs hält an

SEAT steuert auf neues Rekordjahr zu

- / Weltweites Allzeithoch für die ersten fünf Monate des Jahres
- / Fast 230'000 Fahrzeuge verkauft knapp 50'000 allein im Mai
- / SEAT stellt dem weltweiten Händlernetz seine zukünftige Strategie vor

Martorell/Schinznach-Bad, 13.06.2018 – SEAT freut sich über einen weiteren herausragenden Monat, denn im Mai hat der spanische Hersteller einen neuen Absatzrekord aufgestellt: Die weltweiten Auslieferungen der Marke stiegen im vergangenen Monat um 15,5 Prozent auf ein Gesamtvolumen von 49'200 Fahrzeugen (2017: 42'600). Damit wurde sogar die bisherige Höchstmarke aus dem Jahr 2000 (48'400 Fahrzeuge) übertroffen.

Die höchsten Absatzzahlen der Unternehmensgeschichte

Zudem konnte SEAT in den ersten fünf Monaten 2018 ein Rekordvolumen erreichen und auch hier die bisher höchsten Absatzzahlen seiner Unternehmensgeschichte aus dem Jahr 2000 toppen (229'600 Fahrzeuge). Die Marke verkaufte in diesem Zeitraum weltweit 238'500 Fahrzeuge, was einem Plus von 18,5 Prozent im Vergleich zum Vorjahreszeitraum entspricht (201'300).

"Mit unseren Absatzzahlen für den Mai bleiben wir eine der am schnellsten wachsenden Marken Europas. Unser Absatz ging in den wichtigsten europäischen Märkten um mindestens 14 Prozent nach oben, in Italien sogar um 20 Prozent. Wir wachsen weiterhin schneller als erwartet, vor allem dank der Dynamik des neuen SEAT Arona, der sich nach dem SEAT Ibiza, dem SEAT Leon und dem SEAT Ateca als weiterer Verkaufsschlager unserer Marke etabliert hat", sagt Wayne Griffiths, Vorstand für Vertrieb und Marketing bei der SEAT S.A. "In der zweiten Jahreshälfte werden mit der neuen WLTP-Homologation neue Herausforderungen auf uns warten, aber wir tun unser Bestes, um unser Umsatzwachstum auch für den Rest des Jahres zu halten."

Auch in den anderen wichtigen Ländern ging es für SEAT wieder deutlich ins Plus – besonders im Heimatland Spanien, wo das Unternehmen von Januar bis Mai 50'400 Fahrzeuge (+14,3 Prozent) verkauft hat. Die beiden meistverkauften Modelle auf dem Markt sind hier der SEAT Leon und der SEAT Ibiza. In Grossbritannien wurde mit insgesamt 29'400 verkauften Fahrzeugen ein Wachstum von mehr als 19 Prozent erzielt (+19,5 Prozent). In Deutschland verzeichnete der Absatz ebenfalls ein Plus von 19,3 Prozent und stieg damit in den ersten fünf Monaten auf 46'100 Fahrzeuge. Einen steilen Anstieg der Absatzzahlen konnte SEAT auch in Frankreich (12'500; +14,8 Prozent) und Italien (10'700; +22,5 Prozent) verzeichnen.



Algerien ist der Markt mit dem grössten Wachstum, was dem vor Ort montierten SEAT Ibiza der neuen Generation zu verdanken ist (10'700 Fahrzeuge; 1'000 von Januar bis Mai 2018). Auch in Ländern wie Österreich (9.800; +25,7 Prozent), Belgien (5'000; +36,5 Prozent), Portugal (4'500; +27,6 Prozent) und den Niederlanden (4'200; +29,8 Prozent) weisen die Absatzzahlen der Marke stetig nach oben. In der Schweiz konnte man bis Ende Mai mit 4'966 Ablieferungen an Kunden eine Steigerung von 16 Prozent gegenüber dem Vorjahr verzeichnen.

SEAT stellt dem weltweiten Händlernetz seine Strategie vor

Aktuell findet in Berlin eine internationale Händlerveranstaltung mit 2'400 Teilnehmern statt. SEAT wird in diesem Rahmen seine Strategie und zukünftigen Pläne vorstellen. Die diesjährige Roadmap ist vor allem von der Einführung des neuen SUV für bis zu sieben Passagiere und des CUPRA Ateca im vierten Quartal 2018 geprägt.

Weitere Informationen:

Karin Huber, PR SEAT Telefon: +41 56 463 98 08 E-Mail: karin.huber@amag.ch

www.seat.ch

SEAT ist das einzige Unternehmen in Spanien, das Automobile designt, entwickelt, produziert und vertreibt. Der multinational agierende Hersteller gehört seit 1986 zum Volkswagen Konzern und hat seinen Unternehmenssitz in Martorell (Barcelona). Über ein Netz von rund 1'700 Händlerbetrieben exportiert SEAT etwa 80 Prozent der produzierten Fahrzeuge in mehr als 80 Länder. Im Jahr 2017 erzielte das Unternehmen einen Gewinn nach Steuern von 281 Millionen Euro und kam auf einen weltweiten Absatz von fast 470'000 Einheiten.

SEAT S.A. beschäftigt insgesamt annähernd 14'700 Mitarbeiter in ihren drei Produktionsstätten in Barcelona, El Prat de Llobregat und Martorell – dort werden die erfolgreichen Modelle Ibiza, Leon und Arona produziert. Darüber hinaus werden in der Tschechischen Republik der SEAT Ateca und der SEAT Toledo hergestellt, in Portugal der SEAT Alhambra und in der Slowakei der SEAT Mii.

Ausserdem verfügt das Unternehmen über ein umfangreiches Technikzentrum, in dem 1'000 Ingenieure an der Entwicklung von Innovationen arbeiten. Diese "Wissenszentrale" macht SEAT in Spanien zur Nummer eins der industriellen Investoren im Bereich Forschung und Entwicklung.

In seiner gesamten Produktpalette bietet SEAT die neuesten Technologien in der Vernetzung von Fahrzeugen. Um die Mobilität der Zukunft voranzutreiben, wird aktuell daran gearbeitet, das Unternehmen komplett zu digitalisieren.